
議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 

令 和 5年 4月 6日 （ 木 ） 

1 4時 5 9分 ～ 1 5時 5 4分 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、村武副委員長、 

肥後委員、村木委員、大谷委員、沖田委員、川上委員、小川委員、 

上野委員、川神委員 

【議長団】笹田議長 

【事務局】下間局長、村山書記、小寺主事 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.69の編集について ······················· 資料1 

⑴ 校正作業 

ページ 担当委員 記事 

1-4 
小川委員 

上野委員 

表紙、3月定例会議ポイント、議会注目事業、 

議案の賛否、地域井戸端会開催のお知らせ 

5-9 
沖田委員 

川神委員 
個人一般質問（19名） 

10-13 
大谷委員 

村木委員 

個人一般質問（1名）、委員会代表質問（2委員会）、 

読者アンケート、市民対談 

14-16 
川上委員 

肥後委員 

委員会活動レポート、議長メッセージ、 

あとがきほか 

 

⑵ その他 

 

 

2  地域井戸端会について 

⑴ 周知方法 

 

 

⑵ その他 

 

 

3  その他 

 

 

 

【別紙会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 14 時 59 分 開議 〕 

 

○三浦委員長 

議会広報広聴委員会を開会する。出席委員は10名で定足数に達している。新年度

で事務局体制が新たになっている。ご挨拶方々、当委員会に対する思いを一言ずつお

願いする。 

○下間局長 

 局長を拝命した、どうぞよろしくお願いする。この委員会は議会の広報広聴推進に

皆が尽力してもらっている。議会だよりも見やすくなり、まず手に取ってみようと思

うすばらしいものになった。議会事務局も広報広聴の推進は重要課題と思っている。

これからも頑張っていきたい。 

○小寺主事 

 新しく来た村山書記に主務を譲り、私は副務としてサポートしつつ議会の広報広聴

活動を続けていきたい。引き続きよろしくお願いする。 

○村山書記 

 令和5年度から配属となった。よろしくお願いする。まだ分からないこともたくさ

んあるが、小寺主事に話を聞いていろいろ分かるようになっていきたい。 

○三浦委員長 

 今年度も頑張っていきたい。早速議題に入る。本日はその他も入れて3点ある。 

 

1 はまだ議会だよりVol.69の編集について 

 ⑴校正作業 

○三浦委員長 

 順次校正作業を行う。まずは小寺主事から69号について説明をお願いする。 

○小寺主事 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○三浦委員長 

 では校正作業を進めていきたい。 

（ 以下、校正作業 ） 

 ⑵その他 

○三浦委員長 

 69号の編集について、ほかに皆から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

2 地域井戸端会について 

 ⑴周知方法 

○三浦委員長 
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 小寺主事から説明をお願いする。 

○小寺主事 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○三浦委員長 

 今の説明について、質問等があれば伺う。 

○川上委員 

 地域に行ってまちづくりセンターの利用をお願いしたのだが、そのときに、どうい

うことをやるのか住民に分かるような資料を送ってほしいと言われた。ポスターだけ

でなく、どの地域に誰が行くのか分かるようにしてほしいとも言われた。会場ごとに

担当する議員名が入ったポスターを作ってもらえると大変ありがたい。 

 また、準備物の中にホワイトボードを加えてもらいたい。出た意見を目の前に並べ

てあげると、より一層意見が出やすい。その辺も検討してほしい。 

○三浦委員長 

 ホワイトボードは会場に三つもあるだろうか。 

○川上委員 

 まちづくりセンターにはあると思うが、たまたま行ったところになかった。 

○三浦委員長 

 ホワイトボードをこちらから持っていくのは物理的に難しいだろうから、模造紙を

用意しよう。サインペンなども含めたワークショップセットみたいなものを一式お願

いする。以前の議会報告会で使っていたようなセットを用意してほしい。 

 参加する議員については事務局で対応ができるか。 

○小寺主事 

 チラシを作っているところなのだが、ホームページ上にある議員の顔写真を入れた

らどうかと思っている。また正副委員長と相談して、委員にもまた確認してもらうつ

もりではいた。 

○三浦委員長 

 それはポスター掲示用か。 

○小寺主事 

 はい。 

○川上委員 

 それでよい。 

○三浦委員長 

 では掲示用は参加議員が分かるように作成し、各まちづくりセンターにご案内でき

るようにする。 

 一日議会もそうだが、全議員にポスターの掲示依頼をしている。近隣の商店や、付

き合いのあるところにポスター掲示を受けてくれる方がいれば、ぜひ議員から協力を

求めてほしい。また、掲示に協力いただける場合には掲示場所を事務局に報告してお

くと、次回以降同じようなイベントをやる際に、担当議員が変わっても依頼できるか
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もしれない。情報集約のためにも、当委員会の委員に限らず、ほかの議員にもご協力

を求めたい。よろしくお願いする。 

 

 ⑵その他 

○三浦委員長 

 ほかにあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 

3 その他 

○三浦委員長 

 皆から何かあるか。 

○小寺主事 

 次回開催予定の前に、ぎかいポストを置く件について。もともと置いていた読者ア

ンケート回収ボックスが幾つか事務局に戻ってきていないので、担当委員は回収をよ

ろしくお願いする。ぎかいポストは改めて見てもらいご意見があればいただきたい。 

○三浦委員長 

 設置については各委員で担当エリアに持っていく。設置の際には協力してほしい。 

○小寺主事 

 次の委員会日程について。地域井戸端会の前ということで、5月9日火曜日でどうか。

議題は地域井戸端会と、6月1日に出すｍｉｎｉの内容を考えている。 

（ 以下、日程調整 ） 

○三浦委員長 

 では次回は5月9日火曜日の13時から開催したい。場所は全員協議会室で。ほかに皆

から何かあるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 では今日予定していた議題は以上で終了となる。事務局からも何かないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

 以上で議会広報広聴委員会を終了する。 

 

〔 15 時 54 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

             議会広報広聴委員会委員長  三 浦 大 紀 


